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Anfrage zur Machbarkeitsstudie „Seilbahn“
zur schriftlichen Beantwortung zum nächsten Haupt- und Finanzausschuss

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Urbach,

wir nehmen Bezug auf den Beschluss und beigefügten Pressebericht vom 12.09.2019 zur in
Auftraggebung einer Machbarkeitsstudie für die Errichtung einer Seilbahnlinie zwischen den

Stadtteilen Bensberg, Moitzfeld, Herkenrath bis hin in das benachbarte Kürten —Spitze.

Nach Beschlusslage sollte eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben werden hierzu.
Wie ist der Sachstand hier? Wurde die Machbarkeitsstudie beauftragt oder liegt diese schon
vor?

Falls dies der Fall ist bitten wir Sie diese Ihrer Antwort beizufügen. Bitte klären Sie uns auch
über die Umstände auf, wie es einem Pressemedium gelungen ist so kurzfristig und
detailliert aus einem nicht öffentlichen Teil einer Sitzung zu berichten.

Mit freundlichen Grüßen

_
Frank Samirae

stellv. Fraktionsvorsitzender

Anlagen:

Bericht Radioberg vom 12.09.2019 aus dem nicht öffentlichen Teil der AUKIV Sitzung
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Könnte eine Seilbahn mit Gondeln tatsächlich die Lösung sein für

einen drohenden Verkehrsinfarkt in Bergisch Gladbach? Die Idee

wird immer konkreter: Jetzt wird eine entsprechende

Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben.
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Das hat der Verkehrsausschuss am Abend entschieden. Im |

nichtöffentlichen Teil haben sich die Fraktionen nochmals mit der N

Idee einer Seilbahn mit Gondeln befasst und entschieden, das |

Projekt weiter zu verfolgen. Der Auftrag für die Machbarkeitsstudie |

wird jetzt öffentlich ausgeschrieben. Daher ist bisher auch noch |
unklar, wie genau die Inhalte der Studie aussehen werden oder |
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auch wie viel sie kosten wird.
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Die Seilbahn ist erstmal für den Stadtteil Bensberg angedacht - es

laufen aber bereits Überlegungen, die Bahn bis nach Herkenrath

und Spitze auszubauen. |
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